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１．よこすかポートマーケットがリニューアル。新たな観光拠点になりうるか?!

子育てパパ35歳

2013年に創業し、2019年に一旦幕を閉じた「よこすかポートマーケット」が新たな運営事業者に
より、2022年10月28日にリニューアルオープンします。
2016年度末時点で4億円を超える赤字を出し、経営難に陥った前よこすかポートマーケット。同じ
ことを繰り返さないよう、官民が一体となって盛り上げていく必要があると私は考えます。皆さん
もぜひ足を運んでいただき、ご意見・ご感想をお寄せいただけたら嬉しいです。

横須賀市議会議員

討議資料

1. よこすかポートマーケットがリニューアル!

2. 横須賀中央駅前に高層ビルが建つ?!

3. ☆大募集☆インターン&ボランティア

公式LINE & YouTube

横須賀の最新情報を発信中です。

登録よろしくお願いします！ LINE YouTube

YouTubeでさらに詳しく解説中です！

◎新コンセプト「三浦半島フードエクスペリエンス」
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YouTube
チャンネルも
ぜひご覧くだ
さい。

地元の食材や生産者・料理人との出会いだけでなく、サービ
ス・食空間・マルシェ・食育・環境問題から社会貢献まで、「食」
を中心としたあらゆる体験の提供を目指すとのことです。
室内にはイベントスペースやシェアキッチンも整備。
屋外スペースで週末マルシェの開催等も予定
しているとのことです。 ※イメージ画像

◎面積が以前の２倍に。充実したフロア面積

あがっとこ(マグロ・海鮮丼)／長井水産(農水産物)／

房竹丸水産(海鮮料理)／溶岩窯パン工房ブロートバ

ウム(パン)／ヨコスカスーベニアショップ(お土産)／

横須賀ビールTAPROOM (クラフトビール)／

BUOSCANO. (カジュアルイタリアン)／

BUTCHERʼS TABLE 横須賀松坂屋(デリカ・精肉)

／FARO (サンドイッチカフェ)／HONEY BEE(ネイ

ビーバーガー)／MARLOWE(プリン)／

Materia(地中海料理)／

Tokyo Bay Fishermanʼs Noodle (ラーメン)／

YOKOSUKA GELATO FACTORY(ジェラート)

◎出店予定店舗一覧（五十音順)

旧ポートマーケットでは建物の半分（道路側）の利用でした。
今回は残り半分（海側）も活用できるようになり、面積が2倍に。
21ヶ所の店舗区画を設け、また共用部の客席として室内だけで
合計273席を設けることができたということです。

地元の名店を中心に以下の店舗が出店予定です。

※イメージ画像



★ 1986年本町育ち・根岸町在住 / 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）→ 2年半で中退し、アクセンチュア（株）にてIT・業務改

革プロジェクトに従事→ 自殺対策を進めるNPO法人で、相談・支援や行政への提言に携わる。

★ 2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在1期目。会派「よこすか未来会議」に所属。議員とし

ての仕事の傍ら、仲間と 「よこすかプレーパーク」を運営。子どもと親の居場所づくりに取組む。

所属 諏訪十神連合・根岸町青壮年部・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

横須賀市消防団第3分団・横須賀剣道連盟

趣味 剣道(四段)・クラシックピアノ・スポーツ吹矢・愛犬（フレンチブルドッグ）の散歩

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori

電話：080-4327-7787 メール：hori@horiryoichi.net 事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-8-11

堀りょういち
プロフィール

2．横須賀中央駅前に高層ビルが?!〜若松町一丁目地区再開発を解説

3．☆大募集☆インターン&ボランティア

堀りょういちは少しでも多くの方に政治のリアルを体験してほ
しいという思いからインターン生を随時募集しています。

また、日々の活動に少しでもお力を貸していた

だけるボランティアの方も募集中です。
性別・年齢・職歴等は問いません。

電話・メール・HPの問合せフォームにて受け付

けています。ご連絡お待ちしております！

YouTubeでさらに詳しく解説中です！
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横須賀中央エリアでは市街地再開発として、現在、6つの街区に分かれて協議が進ん

でいます。そんな中、横須賀プライム等のある若松町1丁目地区について具体的な情

報が公開されました。今の建物を取り壊し、新たなビルを建設する計画とのことです。

◎127mの高層ビルが建設予定

2階平面図（図右下はYデッキ)

地下１階地上33階建てのビルが計画さ

れています。B1Fが駐車場、1〜4Fが店

舗、6〜10Fがホテル、11〜33Fが住

居(全268戸)となっています。

◎オープンまでのスケジュール

令和４年10月頃に組合設立の認可が得

られる予定で、令和７年10月頃から建

設工事が始まり、令和10年７月までに

完成の予定となっています。

◎皆さんのご意見をお寄せください！

公共施設の集約再編や今は少ない人々

の交流拠点整備、グリーンインフラ*の

整備なども重要です。横須賀市の「顔」

であるこのエリア。これからの横須賀の

将来像を見据えた開発を進めるべきと

考えますが、いかがでしょうか。

HPの問合せフォーム↑

*グリーンインフラ：自然環境が有する多様な機能を積極的に活用し、地域の魅力・居住環境の向上や防災・減災等の多様な効果を得ようとするもの


